

La UJI inicia hoy un curso con nuevos grados y con el covid aún presente

Mediterráneo

Castellón | 06-09-21 | 03:00

[Carmen Tomás](#)



Imagen del ágora de la UJI. MEDITERRÁNEO

La Universitat Jaume I (UJI) inicia hoy un nuevo curso académico. Y lo hace con mejores perspectivas que el anterior, pese a que el **covid todavía sigue presente**, lo que obliga a mantener la prudencia. Hace un año, el retorno a las aulas se producía con el colectivo (profesores, personal administrativo y alumnos) todavía sin vacunar. Tras un curso en el que la plataforma Zoom y las tutorías virtuales han estado a la orden del día, en este habrá una cierta flexibilización de las medidas de seguridad. **Seguirá habiendo protocolo covid (mascarilla, lavado de manos, extremar la desinfección y la ventilación frecuente)**, pero se flexibiliza la distancia, de la general de 1,5 a 1,2 si las circunstancias lo permiten. Aunque en julio ya se abordó este asunto, los rectores volverán a reunirse esta misma semana para poner en común sus propuestas con el fin de lograr la máxima presencialidad posible.

Otra novedad viene derivada del aumento de la oferta académica, con dos nuevas titulaciones, Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, que se estrena con 60 alumnos; e Inteligencia Robótica, que lo hace con 30. Según informan desde la UJI, todas las instalaciones para albergar los nuevos títulos se dejaron preparadas antes del verano. De esta forma, son más de 11.000 los alumnos con que contará este curso los grados (la matrícula aún está en marcha) que, sumados a los posgrados, convierten a la UJI en una miniciudad con 13.000 estudiantes.

Thank you for watching

Este curso, las tasas de matrícula han dado un ligero alivio con un descenso del 5%, pero solo en aquellos grados con la experimentalidad más baja y en los másteres habilitantes, excluyendo, por tanto a las carreras como Medicina.

Además, la UJI sigue trabajando en potenciar la movilidad sostenible. Así, ha instalado cinco párkings vigilados para bicicletas y patinetes en los cuatro centros y junto a la biblioteca, con capacidad para 16 bicicletas o patinetes.

Universitat per a Majors

También está lista la nueva sede la Universitat per a Majors, que se ubica en el ágora. De este modo, la UJI avanza en el proyecto de reestructuración para que esta zona central y emblemática del campus se convierta en un polo de los servicios más estrechamente relacionados con la participación estudiantil. Así, el Infocampus, la Oficina de Cooperació al Desenvolupament i Solidaritat, la Càtedra InCrea y el SASC ya prestan servicio en el ágora. A su vez, durante el próximo curso se seguirá trabajando en algunos de los proyectos para la mejora del campus, como la mejora de la eficiencia energética en facultades; el Jardín del Tiempo (una nueva zona verde que tiene que ir entre la Facultad de Humanas y el edificio de Deportes), el nuevo edificio de Transferencia o las mejoras en el rectorado, a lo que hay que sumar la obra en la Facultad de Ciencias de la Salud.

Paralelamente, la Jaume I seguirá trabajando en incorporar nuevos estudios. Hay que recordar que en julio se aprobó la memoria del plan de estudios del grado en Bioquímica y Biología Molecular.

Plan de financiación

Pero si hay una cuestión que la UJI viene reivindicando largo tiempo es en el nuevo plan plurianual de financiación. Al respecto, fuentes de la Conselleria de Universitat informaron que en breve tendrá lugar una reunión con los equipos económicos. Y es que el nuevo borrador se tendría que presentar este mismo mes de septiembre. Un paso más después de que en abril se presentaran las líneas que, según el comité de expertos, deberían marcar este planning inversor.